



6 de mayo de 1983

Querida María Cristina:

Adjunto encontrarás el comentario sobre Itinerario Ideológico que saldrá publicado en el próximo número de Areíto. Lo sometemos igualmente a consideración de Reunión.

Para nosotros no ha sido fácil asimilar a fondo el proceso que llevó a la edición de Itinerario Ideológico. Nos parece que se mezclaron realidades innegables con necesidades personales y cuestionables motivaciones políticas. Tampoco fue fácil redactar el comentario que, si bien delata nuestra incomodidad, lo hace con honestidad.

Nos parece oportuno retomar un diálogo entre nosotros que hace tiempo viene debilitándose. Quizás la publicación de Itinerario Ideológico y nuestra reacción nos provean la oportunidad, luego de inevitables tensiones mutuas, <sup>de</sup> recuperar parte del terreno perdido.

No debe sorprenderte que, dada nuestra opinión del libro, Ediciones Vitral no lo vaya a distribuir. Armando García va a devolver el dinero de los pedidos que hemos recibido y referir a los interesados al IEC.

Cariños,

*Klaus* *Alb*

P.D. Nuestro nuevo teléfono en la oficina es 212-245-8829

cc: Nelson P. Valdés, editor Reunión